
～当日の様子～

　11月9日（土）～10日（日）に『2013空知地方本部青年部・女性部新人学校』を開催しました。12単組から54名の仲
間が集まりました。
　1日目にはアカデミックディベートを行い、「SNS(LINEやツイッター)は職場で活用できるか」というテーマについ
て無作為にいいね班(肯定派)・ダメ班(否定派)にチームを分けてディベートを行いました。ディベートの中では「情
報がすばやく手に入り便利だ」「情報が漏洩してしまい利用できないのではないか」など様々な視点からの討論が繰
り広げられ、お互い良い意見や説明があり、ジャッジも相当悩んでいたようです。これをきっかけに人に説明する力
や仲間と協力し合うといった協調性が磨かれ、組合活動だけでなく日頃の業務にも活かしてくれることを期待しま
す。
　その後の交流会では、若者同士すぐに意気投合し連絡先を交換するなど深夜まで盛り上がりました。
　2日目は自治労共済本部から山道摩奈美副主幹を講師としてお招きし、生命共済学習会を行いました。学習会の中で
は若いうちからの保険との付き合い方や生命共済の歴史、失敗談から学ぶ保険の選び方などの説明を受け、参加者も
真剣に保険と向き合っていました。
　今回の新人学校に参加した人は、今回学んだことや人との出会いを忘れずに今後の仕事やプライベート等様々な場
面で役に立てて欲しいと思います。また、このように他単組の青年・女性が集う機会は滅多にないので、参加出来な
かった人も次回以降は気軽に参加してください！

～参加者の声～

・若いからと考えたことが無かった。制度についてよく知ることが出来ました。共済の良さもわかって良い研修だったと思います(共済説明)

・伝わりやすいよう説明することが難しかったですがみんなで協力して1つのことに取り組む経験はとても勉強になりました(ﾃﾞｨﾍﾞｰﾄ)

・他市町村の方々との意見交換で考え方や話の進め方など参考に出来るものがたくさんあって有意義な時間となった。(ﾃﾞｨﾍﾞｰﾄ)

・とても参考になりました。もう一度自分の保険など見直したいと思います(共済説明)

・他市町村の方と話をしたり、連絡先を交換できました今回一緒になった方々とこれからも交流していきたいです(交流会)

・普段関わることのない市町村の方とお話しすることが出来てとても楽しかったです。今後のつながりに活かしていきます。(交流会)

・同世代の仲間と意見をぶつけ合いながら相手を納得する術を身につけるためのいい経験となった(ﾃﾞｨﾍﾞｰﾄ)
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